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そういえば、子どもの頃に行っとったお店が無くなったんだで。

今度、与謝野町に帰ろうと思うんだけど、与謝野町って今ど
んな感じ？

だんだん人が減ってきてやっていけなくなったんだって。

え〜！なんで？

うん、そうなんやん　（’ Л `。）
でもね！今、住民と役場が一緒になって、これからの新しい
まちづくりをしてるんだよ。

なんか、なくなってばっかりやん⁉　∑（ □゚ ；゚） 

2040 年を見据えて、与謝野町のこれからの 10 年間をいろ
んな世代やテーマ、地域で話し合って与謝野町の魅力はなん
だろうって考えたりする会議をしてるんだよ。
将来の子どもたちにステキな与謝野町を残すためなんだ。
それを「みらい会議」って呼んでるの！
 一緒にみらい会議に参加しようよ⁉

ほんま⁉ どんな事しとるん？

与謝野繭子

既読

既読

既読

既読

与謝野町は時がゆっくり流れていてほっこりする。 もう一度都会に住もうとは思わない。（40 代女性）

ちりめん太郎（30 歳）は、与謝野繭子と幼なじみ。
町外に出ているちりめん太郎が、与謝野町に帰ろうかと
繭子に相談すると ...


